

## Wahid Yusuf: Sumiharja Meminta Maaf Maka Akan Saya Maafkan

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.MAGZ.CO.ID](http://PALANGKARAYA.MAGZ.CO.ID)

Mar 2, 2024 - 23:50



Gambar : Wahid Yusuf, Wakil Ketua I DPRD Kota Palangka Raya

PALANGKA RAYA - Wakil Ketua I DPRD Kota Palangka Raya dari Partai Golongan Karya (Golkar), Wahid Yusuf, SH dalam beberapa hari ini, dalam media sosial (Medsos) Akun Facebook postingannya terlihat tidak seperti biasanya. Hal itu membuat pengguna dunia maya yang berteman dengan sosok ini penasaran dan memberikan dukungan.

Wahid Yusuf menyampaikan kenapa sehingga dirinya membuat status di akun Medsos Facebook pribadinya (@Wahid\_Yusuf) dengan ucapan - ucapan yang tidak seperti biasanya.

"Saya pribadi tidak kenal dengan sosok Sumiharja RM, namun tiba - tiba ada menuliskan status yang saya rasa menyinggung pribadi dan Institusi dimana saat ini saya bekerja, " kata Wahid Yusuf kepada media ini menjelaskan, sabtu siang (02/03).

Legislator partai Golkar ini menjelaskan bahwa apa yang terjadi dalam beberapa hari terakhir, pengguna dunia maya melihat adanya perselisihan yang telah terjadi diantara kami berdua yaitu saudara Sumiharja RM, namun hal itu bukanlah yang sebenarnya.

Karena menurutnya, apa yang dilakukannya itu baik membuat tulisan di status dengan nada - nada yang sulit dipahami, maka oleh itu pribadinya secara langsung bukan dirinya sebenarnya, namun itu merupakan bentuk kekesalan yang di sebabkan oleh akibat dibuat oleh oknum yang dirasanya tidak pernah ia kenal ataupun bertemu secara langsung.

"Itu emosional tiba - tiba yang saya rasakan, sehingga meluapkan semua ke akun medsos, jujur itu tersulut emosi," ungkapnya.

Wahid membeberkan, lebih baik saya sampaikan onek - onek saya langsung. Daripada saya diam kemudian mengambil langkah hukum untuk memproses yang bersangkutan, dan menurutnya hal itu tidak baik apalagi posisinya saat ini adalah wakil masyarakat kota Palangka Raya yang baru saja dipilih rakyat untuk mewakili suaranya di Pemerintahan.

Maka dari itu, dia sebagai wakil rakyat tentunya untuk menyingkapi permasalahan ini agar tidak berlarut - larut, dirinya menilai hanya kesalahan yang tidak disengaja baik dari dirinya dan juga dari saudara Sumiharja RM. Dan berharap agar kedua belah pihak bisa saling memaafkan.

"Barusan saya sudah menghubungi bapak Yansen Binti, ketua umum Gerdayak Indonesia, untuk menyingkapi permasalahan ini. Dan berharap agar semua diselesaikan secara kekeluargaan," terang Wahid Yusuf menyampaikan kembali.

Dan harapnya kepada Sumiharja RM, agar bisa meminta maaf atas kejadian selama ini, karena masalah ini antara dirinya dan Sumiharja. Dan ada pihak yang tersinggung sehingga adanya tulisan di status medsos masing - masing. Harapannya agar masalah ini jangan jadi bola liar yang bisa merugikan di kedua belah pihak.

Karena masalah ini, menurutnya awalnya saudara Sumiharja yang memulai melalui Status di Akun Facebooknya @Sumiharja RM.

Ditambahkan nya juga sebelumnya tidak ada melibatkan satu ormas pun ataupun ormas Gerdayak Indonesia dalam masalah ini. Masalah ini antara dirinya yang selaku anggota DPRD Kota Palangka Raya yang juga terpilih kembali dan Sumiharja RM yang secara Personal tidak menyebutkan atau membawa nama salah satu ormas yang ada di Kalteng.

"Kalau memang ada niat baik dari saudara Sumiharja untuk meminta maaf, maka saya pribadi akan menerimanya. Namun kalau hal ini ingin diporoses lebih lanjut, saya menerimanya," tutup Wakil I DPRD Kota Palangka Raya ini menegaskan.

Dilain pihak, Sumiharja RM saat dihubungi media ini, menyampaikan bahwa apa yang telah disampaikan oleh Wahid Yusuf. Secara pribadi dirinya menerima apa yang diinginkan oleh Wahid Yusuf untuk menyelesaikan masalah ini secara kekeluargaan.

Dirinya juga memang tidak mau ada masalah seperti saat ini, sehingga membuat masyarakat pengguna dunia maya khususnya Facebook, banyak bertanya - tanya. Namun hal ini bukan dirinya mencari pembenaran akan tetapi secara langsung tidak untuk menyudutkan sosok Wahid Yusuf, yang saat ini sebagai Anggota DPRD Kota Palangka Raya.

"Kalau memang seperti itu, saya pribadi bisa diselesaikan secara kekeluargaan, maka nanti akan dipikirkan untuk di Rapatkan," ungkap Sumiharja RM melalui saluran telepon ke media ini.

Karena masalah ini sudah bukan dirinya pribadi, akan tetapi sudah dirapatkan bersama - sama dewan pembina dan anggota Ormas Gerdayak Indonesia, sejak tadi malam. Langkah apa saja dalam menyingkapi permasalahan ini, nanti disampaikan.

Sumiharja RM yang saat ini sebagai Sekretaris Umum Ormas DPP Gerakan Pemuda Dayak (Gerdayak) Indonesia, menyingkapi dengan baik apa yang disampaikan oleh Wahid Yusuf.